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股指期货导致大跌？股指期货导致大跌吗

各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享股指期货导致大跌，以及股指期货导
致大跌吗的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关注
收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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如何看待今天上交所导致沪深300指数暴跌，有何影响？

今天上交所沪深300指数暴跌，很多人都没有引起重视。

当时我觉得非常奇怪，为什么指数没有大幅的下跌，结果沪深300居然跌了百分之
三点多，我当时觉得咦，难道沪深指数一些重要的个股居然出现破位向下跌吗？

紧接着去翻了一下沪深300的成分股，从头到尾翻了一下，也没发现有相关的个股
出现暴跌，也没有出现大幅度的下跌，当时我就觉得沪深300指数应该是出问题了
，就没有再关注它。

但是很多人却没有关注沪深300的指数，因为大多数人在炒股的时候，也就只看看
上证指数，深圳指数和创业板指数，对于一些细分的指数，比如沪深300中证500
等等这些制度都没有关注的，他们觉得没必要看这些。

但是说实话，如果真的是一个炒股或者是一个做价值投资的股民，如果你不看这些
指数，你在做股票的时候会非常的被动，因为你根本不知道优质的股到底是在涨还
是在跌，它其实在一段时间内可以反映大盘到底倾向于哪些股票。

引起很多人的重视，说明很多人还是一种散户的心态。

上证大盘怎么了？为什么最近一直下跌呢？

今天（4月29日），上证股指再次延续了调整的趋势，日线级别走出了六连阴，再
一次呈现出单边下行的态势，跌停的股票家数超过300家，跌幅超过7%的股票超过
了600家，市场有2700多只股票下跌，呈现出单边下跌的行情。那么，从今年春节
以来，一直上演逼空行情的A股是否由开始盛转衰了呢？
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对此，一些资深人士表示，一季度大部分股民获得超过30%以上的收益，此时为
了保住或者为了减少损失，大盘每次下跌都会引发抛售出现，让批数进一步下挫。
不过，今天有近300家个股跌停，风险已经得到释放，因为连续六日阴跌，近期A
股应该存在反抽行情。

事实上，2019年初至今与2018年全年股指跌迭不休相比，早已是天壤之别，很多
人把这段逼空上涨行情看作是牛市的第一轮，认为牛市的第二轮将在5月长假之后
展开，未来股指会涨到4000点，甚至更高，一时间市场看多热情高涨，甚至连卖房
买股，倾家荡产买股票的讨论也时有发生。

但怎料到五一长假之前，股市连续六个交易日下跌，把人气都给跌没了。那为什么
股市会发生这样情况呢？首先，科创板将在6月末对7月初推出，科创板的推出既是
A股制度改革的一件大事，也会对中小创形成抽血效应。同时，科创板还没有正式
推出前，科创板基金就已经售卖，一出来就被大家抢购一空。这意味着，普通股民
将来可以通过基金来参与科创板的投资。这对股市分流作用十分明显。

再者，当中金所宣布股指期货将要松绑，A股就应声而跌。这主要是市场害怕机构
可以在当下做空股指期货进行获利。事实上，本轮行情股指已经涨了这么多，只要
股指期货一松绑，机构马上可以有较大做空赚钱机会。为也意味着，机构投资者可
以在股票和期货市场赚钱，而广大股民却只能在二级市场做多赚钱，在这种不对称
博弈中，对A股是大利空。于是，部分投资者只能选择尽早获利退出。

再次，证监会清理配资，这里边既有规范券商的融资融券业务，也有严打场外配资
的行为。而本轮股市之所以能够逼空式上涨，主要得益于杠杆资金的入市炒股，但
现在杠杆资金入市受到遏制，场外配资行为被遏制，市场流动性明显不如之前，股
指应声而跌成为必然。

最后，两大部门纷纷出来辟谣，打击了多头的信心。第一个是央行出来辟谣，说近
期市场预测的要降准完全不属实，马上央行又拿出了MLF和TMLF来向市场证明，
货币政策将是不紧不松。第二个是，证监会针对前期市场预言，IPO将提速，证监
会表示将常态化发行不变。这意味着，无论市场形势再恶劣，新股发行这件事情是
绝不可能暂停的。而市场预期接连受挫，人气开始出现涣散情况。

股市本来就要在近期走完本轮反弹行情，怎料到一系列的利空消息加快了行情结束
的进程。很多人认为，股指下跌空间有限，而我们认为，这轮反弹行情的3288点是
中长期大顶，而2440点指数关口，在后市很可能被瞬间击穿。当市场环境由盛转衰
时，投资者应该及时退出，以免受到伤害，别再妄想第二轮牛市的到来，因为这只
是机构给散户灌的迷魂药，第二轮牛市行情根本不存在。
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股指交割日,为什么会导致股票下跌

1、股指交割日，股票的操作频繁，容易做空，空单非常集中，而多单持有非常分
散，最大多单持有才962手，今天交割日，空单要获利的话必然做空A股，才能打
压期指获利！交割日对股指期货结算价进行操纵是导致“交割日效应”的一个重要
原因。沪深300指数期货合约的最后结算价以最后交易日标的指数最后两小时的算
术平均价计算出来。这不仅有助于避免因市场操纵所导致的股价异常波动，还能够
增加套利者的基差风险，促使多数套利者在到期之前平掉套利组合头寸。而且，最
后结算价时间跨度区间更长，远长于台湾的30分钟，因此能够更加有效避免操纵行
为的发生，有助于更好地减少“交割日效应”。

2、股指期货与商品期货一样，每个合约都有交割日，到了这一天，所有该合约平
仓结算。每个合约完成交割的最后一天。在这一天闭市前，所有卖方、买方客户必
须将合约平仓，现金交割，否则视为违约。中国的股指期货交割日是合约交割月的
第3个周五，如2009年11月合约（IF0911）交割日是11月的第3个周五即11月20号
。沪深300期指每个月都有一个合约交割，而不是3、6、9、12但许多外盘期指只
设立季末合约，故只有3、6、9、12四个月份有交割合约

股指期货松绑，一定会造成股市大跌吗？

期货市场只是一个工具而已。这个工具，拥有几个功能：T+0，双向交易制度，保
证金制度等等。

工具本身没有任何态度，有态度的是工具背后的人。在什么情况下股指期货会下跌
？在大多数资金都卖出的情况下。请注意，我说的是大多数的资金。

股指期货的一张合约，必须要买卖双方。而且，只有要对手盘，股指期货的持仓量
可以大到一个人无限大的程度。如果，某一个交易者愣是在股指的标的物沪深300
指数强力看好的情况下逆势做空，那么他会死的透透…如果一个大资金非要在沪深3
00好的时候做空，那么他必然会被更多的多头资金给拉爆仓。

天下大势，浩浩荡荡，顺之者昌，逆之者亡。记住，这一切的关键，是大多数人对
沪深300指数的看法。

想要做好交易，连点基础都不深刻的研究一番，不认清事物的本质，有成功的可能
吗？

期货市场目前上市的品种多达50多个，如果只要上了期货，就会对现货造成利空
影响，那么期货市场早就不存在了。实际上，期货市场的品种现在越来越多，期权
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也在大力发展，期货的正向意义毋庸置疑。

那么，为什么很多人觉得股指期货一松绑就会造成股市大跌呢？

这是因为，股指大涨的时候，所有人都很开心，全是因为自己的英明神武才赚钱的
。而股市大跌的时候呢，很多人根本不会处理股票，所以他们需要一个理由说服自
己，或者需要一个发泄对象。

而股指期货上周五的消息，正好上了头条，周一的大跌，很多人直接就联想过去了
。实际上，股指期货仅仅调整了手续费而已，而且调节的比例…跟没调差不多吧。

你看这成交量，跟巅峰时期差了10倍不止…

股市下跌，会导致人们对未来的恐惧，而消除恐惧需要一个理由。因此，股指期货
总是被拿出来盘几下。上涨的时候股指涨的猛根本就没有人提…

做交易，要自己建立交易规则，交易系统，自己有能力抵抗一切风险的冲击，获取
收益才是正道。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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